
Villa Abimaya - Martinique - Trois-Ilets

A partir de 228.0 € / nuit - 4 chambre(s) - 3 sdb



Galerie photos / Photo gallery



Votre location / Your rental

Dans le secteur sud caraïbe de la Martinique, La villa est situé dans les hauteurs de la ville des trois îlets. 

Rénovée en octobre 2022, le site est composé de 4 chambres climatisées avec des espaces de rangement et 3 salles de
bains. La villa dispose d'une capacité de 8 personnes maximum. Parmi les chambres, trois d'entre elles disposent d'une vue
sur la piscine dont deux aménagées avec un lit queen size et l'autre avec un lit gigogne adapté principalement pour les
enfants.

Situé à l'étage, le salon est climatisé avec un grand canapé d'ange, une table pouvant accueillir 8 personnes et une cuisine
équipée qui donnent à cet espace une allure conviviale.

La Terrasse en bois sera parfaite pour vos barbecues offrant une vue imprenable sur la nature environnante. Pour accéder à
la piscine chauffée et au jacuzzi, il faudra passer par des escaliers situés à l'extérieur de la villa. C'est également sur ce
pallier que vous retrouvez la quatrième chambre avec une salle de bain et une salle détente avec un coin bureau.


Idéale pour un séjour en famille et entre amis sa localisation vous fait profiter d'une ville balnéaire avec des commodités
proches telles que: 

- le terrain de golf à 5km ,environ 10 min

- vous pourrez également profiter de sports nautiques, faire des excursions, du shopping, profiter du casino à 6km à la
pointe du bout, aux Village créole

- La plage du Bakoua, l'anse mitan, la pointe du bout sont très prisées et situées à 6 km environ 15 minutes de route.

- pour nager avec les tortues il vous suffit d'aller sur les plages des Anses d'Arlets  a équidistance de celles de la pointe du
bout.

- une journée en famille? Le parkadonf, vous fait profiter d'activités essentiellement pour les enfants.

In the south caribbean sector of Martinique, the villa is located in the heights of the city of three islets. 

Renovated in October 2022, the site is composed of 4 air-conditioned rooms with storage spaces and 3 bathrooms. The villa
has a capacity of 8 people maximum. Among the rooms, three of them have a view of the pool, two of which are equipped
with a queen size bed and the other with a trundle bed adapted mainly for children.

Located on the first floor, the living room is air-conditioned with a large angel sofa, a table that can seat 8 people and a fully
equipped kitchen that give this space a friendly look.




The wooden terrace will be perfect for your barbecues offering a breathtaking view of the surrounding nature. To access the
heated pool and jacuzzi, you will have to go through the stairs located outside the villa. It is also on this floor that you will find
the fourth bedroom with a bathroom and a relaxation room with an office corner.


Ideal for a stay with family and friends, its location allows you to enjoy a seaside town with nearby amenities such as: 

- the golf course at 5km, about 10 min

- you can also enjoy water sports, excursions, shopping, enjoy the casino at 6km at the tip of the island, the Creole Village

- The beach of Bakoua, the Anse Mitan, the Pointe du bout are very popular and located 6 km away, about 15 minutes drive.

- To swim with the turtles, you just have to go to the beaches of Anses d'Arlets, equidistant from those of Pointe du bout.

- A day with the family? The parkadonf, makes you enjoy activities mainly for children.



Caractéristiques / Features

 150 m2 /  8 voyageur(s) /  4 chambre(s) /  3 sdb

Equipements / Equipment

 Barbecue  Fer à repasser  Four  Jacuzzi

 Lave Vaisselle  Lit bébé  Machine à laver  Micro-ondes

 TV  Wifi  Climatisation  Linge de maison

 Machine expresso  Piscine  Sèche cheveux  Parking  Sèche linge  Chaise haute



Localisation



Séphora

+596 596 10 60 55
martinique@villaveo.com


